

*Revista
de la*

FEDERACION MEXICANA DE FILATELIA



FIMF

FEDERACION MEXICANA
DE FILATELIA, A.C.

todos los integrantes del Presidium.

La concurrencia fue asombrosa; miles de personas haciendo "colas" para comprar boletos y entrar a la Exposición y al Salón de Ventas. Se imprimieron boletos con diferentes mensajes para cada día, en total 10, por ejemplo, Día China '99, Día de la Juventud, Día del Servicio Postal, Día de la Investigación Filatélica, Día de la Olimpiada, Día de la Federación China de Filatelia ACPF, Día de la Lectura Filatélica, Día de la Federación Internacional de Filatelia FIP, Día de Premiación y Día de la Federación Internacional de Filatelia de Asia FIAP. Se calcula que entraban 50,000 personas diarias a ver la Exposición y al Salón de Ventas.

Se formaron grandes filas para ver las 3 vitrinas con los timbres de China y el sobre de Mauricio. La afición por los timbres en China es muy grande, me dijeron que en Beijing hay un club por cada uno de los 10 distritos de la ciudad, algunos con hasta 3,000 miembros. Con motivo de la Exposición, China emitió varios timbres, fóliders, sobres de primer día, etc., así como 2 medallas conmemorativas, una en plata y otra en vermeil. Algunos países también emitieron timbres con este motivo.

Del día 21 al 25 de Agosto, Jueces y Comisarios realizaron su trabajo y disfrutaron de varias recepciones de promoción, por parte de la Administración Postal de Estados Unidos, del Comité Olímpico, de la Federación de Filatelia de Hong Kong, de la Federación Filatélica de Japón y de la Federación Filatélica de Indonesia.

El día 26 de Agosto, el Comité Organizador de China '99, invitó a Jueces, Comisarios con sus respectivas esposas a Chengde a unos 125 km. de Beijing, lugar en donde se localiza el Palacio de Verano de los Emperadores y algunos templos budistas. Fuimos trasladados en 5 autobuses y nos alojaron en 2 hoteles y por la noche disfrutamos de una recepción en donde se entregaron medallas a Jueces y Comisarios.

Al regresar al día siguiente, se dieron a conocer los premios, colocando los listones de colores de acuerdo con los premios. México obtuvo 1 medalla de oro, una de plata grande y dos de bronce, de la siguiente manera:

Medalla de Oro: Enrique Trigueros Legarreta por "Important stamps of Mexico from 1856-1867"

Medalla de Plata Grande: Magdalena Avila Ramírez por "Los timbres de México durante el período inflacionario de 1916"

Medalla de Bronce: Santin Gallardo Bertoni por "El Caballo"

Medalla de Bronce: María Cristina Hernández Guevara por "Cartografía".

La Ceremonia de Entrega de Premios, se realizó el 29 de Agosto en 32 actos: el primero en el teatro del Hotel Siglo 21, en donde se entregaron medallas de oro y oro grande así como la de Campeón de Campeones y los premios

especiales. En esta ocasión México donó 2 premios especiales: una estatua de ónix "Caballero Aguila" de la Federación Mexicana de Filatelia y otra estatua de ónix y piedras preciosas "Cabeza de Bonampak" por el Ing. José Gilberto Chong.

Después de la premiación, se presentó una función teatral con danzas, canciones y malabaristas muy bonita que entusiasmó al público asistente.

Por la noche, se realizó la Ceremonia de Clausura con una recepción en los jardines del Hotel Gran Muralla Sheraton, promovida por el Comité Organizador de China '99.

El día 30, se recogieron las colecciones y se despidieron a Jueces, Comisarios, Edecanes por el Comité Organizador de China '99, a quienes felicitamos por el esfuerzo desarrollado para realizar tan brillante exposición y por el trato que nos brindaron haciéndonos pasar una muy agradable estancia en Beijing.



EL PORQUE CREAR UN CLUB FILATELICO SCOUT PARA LA CIUDAD DE MEXICO

Por: ENRIQUE ZENIL V.

La Ciudad de México posee la mayor concentración de Scouts de la República mexicana, al igual que en ella se encuentran las cedes de la Asociación de Scouts de México, A.C. Y de la Asociación de Guías de México, A.C. También las principales oficinas de SEPOMEX y la Gerencia Filatélica y Cultura Postal de SEPOMEX.

Por esta razón platicando con Roberto García, decidimos crear éste nuevo Club Filatélico Scout Jihuayeya.

Así que con un poco de ociosidad e ingenio, el CLUB FILATELICO JIHUAYEYA cubrirá las necesidades filatélicas de todos los Scouts que radiquen en la Ciudad más grande del Mundo, siendo un socio interno del Club Filatélico Badem-Powell de México y miembro de la Federación Mexicana de Filatelia, A.C.

Para abreviar el nombre del Club se usará en textos y referencias unicamente "JIHUAYEYA".